
 

     Al Presidente del Consiglio Comunale 

GRUPPO CONSILIARE 

        Al Sindaco 

 

San Giovanni Valdarno,04.02.2015 

 

Oggetto: interrogazione ai sensi dell’art.68 del Regolamento Consiglio Comunale avente per titolo: 

“PAGAMENTI FORNITORI COMUNE ”.QUESTION TIME DEL 12.02.2015 

 

 PREMESSO  

 

che  la Giunta Municipale ha deliberato quanto segue (delibera n.167 del 16.09.2014) 

“disporre che allo stato attuale i pagamenti in conto capitale si intendono sospesi fino alla 

realizzazione di ulteriori incassi sempre su conto capitale”; 

“sospendere gli impegni di spesa in conto capitale e sottoporre a verifica settimanale/quindicinale 

dell’organo esecutivo le spese, prevalentemente in conto capitale, ritenute inderogabili”; 

“prevedere accordi con i creditori per dilazionare i pagamenti senza riconoscimento di oneri 

finanziari a carico del Comune concernente la certificazione dei crediti da parte delle Regioni e 

degli Enti Locali debitori relativi alla fornitura di beni o prestazioni di servizi”; 

“disporre che tutta la struttura dell’Ente si impegni nella ricerca di possibili nuove e maggiori 

entrate,anche mediante l’emissione di ruoli coattivi, da destinare solo ed esclusivamente al rispetto 

del patto e quindi senza riassegnazione sul fronte della spesa” 

 

      PREMESSO ANCORA 

 

Che nella seduta del Consiglio Comunale del 28.11.2014,  preceduto dall'audizione dell'organo di 

revisione, così come era stato richiesto dal nostro gruppo all'indomani della lettera di dimissioni 

dell'ex vice sindaco e assessore al bilancio Bettoni in cui si parlava di grave situazione economico 

finanziaria dell'ente,il sottoscritto ha preso atto di quanto riportato dall'unico revisore presente e 

cioè che non siamo in stato di predissesto, pur evidenziando l'ingessamento del bilancio e il fatto 

che si sia rispettato il patto di stabilità solo grazie al mancato pagamento dei fornitori. 

CONSIDERATO CHE 

nella dichiarazione di voto sull’assestamento al bilancio di previsione 2014, il sottoscritto ha 

dichiarato il voto contrario del proprio  Gruppo Consiliare ed ha chiesto formalmente di avere una 

situazione dettagliata dei pagamenti dei fornitori del Comune dal momento di ingresso della fattura 

SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA 

Per sapere per quale motivo alla data odierna non è stato comunicato alcunché di quanto richiesto 

dal sottoscritto 

 

 

         Francesco Carbini 

Capogruppo “CRESCE SAN GIOVANNI” 

 

 


